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• С М Е С Т А С О Б Ы Т И Я 

РИДЦАТОЕ ноября. Часо
вые стрелки показывают 4 

чага, дня. У трехэтажного мас
сивного здания нового корпуса 
центральной районной больницы 
собрались представители партий
ных, советских органов, крупных 
предприятии нашего района и 
города, Министерства здравоох
ранения республики и райболь
ницы, почетные гости. 

Наступает самый торжествен
ный момент. Первый секретарь 
Гуеиноозерского горкома КПСС 
Л. С. Аржапович разрезает алую 
ленту у главного входа — до
бро пожаловать в новый корпус! 
Дружные аплодисменты, общее 
оживление . . . Этого волнующего 
события, конечно же, ждали мно
гие, особенно медицинские р а 
ботники. 

На торжественной церемонии, 
посвященной открытию нового 
здания Гусиноозерскои районной 
больницы, с добрыми словами 
приветствий и пожеланий в ы 
ступили председатель Гуеино
озерского городского Совета на 
родных депутатов А. А. Воронин, 
секретарь горкома* партии М. Д. 
Ангархаев, главный врач респуб
ликанской больницы им. Семаш
ко Д. Д. Басюткин, начальник 
управления строительства Гуси
ноозерскои ГРЭС Ф. А. Бехер. 
Федор Андреевич от имени строи
телей, чьими руками воздвигну
ты степы нового корпуса лечеб
ного учреждения , вручил симво
лический ключ от здания г л а в 
ному врачу районной больницы 
В. П. Максаковой. 

Нельзя не заметить еще один 
х а р а к т е р н ы й штрих. Замести
тель министра здравоохранения 

нашей республики К. Ж. Мала-
нов, работавший в свое время 
врачом в Иройекой участковой 
больнице, I! своей речи на цере
монии подчеркнул, что особенно 
за последние годы медицинская 
служба Селенги выросла и ок
репла, в районе и городе рабо
тают опытные и любящие свое 
дело люди в белых халатах . От
радно, что в канун праздника 
GO-летия образования СССР сдан 
в эксплуатацию новый корпус 
больницы па 120 коек с, тремя 
основными — терапевтическим, 
акушерским и нервным — отде
лениями. Эта больница (среди 
районных) одна из крупнейших 
в нашей республике, оснащена 
современной техникой и повей-
шей медицинской аппаратурой. 

Да, трудно не согласиться с 
определениями Кима Жаповича 
Маланова. Впрочем, лучше один 
раз увидеть. . . 

У ТРО. Третье декабря. Ж у р 
налистский интерес заставил 

снова побывать в новом корпу
се центральной районной боль
ницы. Встречаюсь с медицин
ским персоналом и с главным 
врачом Валентиной Васильевной 
Максаровой. Во всем здесь ч у в 
ствуются приятные хлопоты но
воселья. . . Да, без преувеличения 
можно сказать , новое здание не 
только внушительное . Посудите 

сами. Светлые кабинеты, пала 
ты, много воздуха, уюта, п р и я т 
ные , радующие глаз краски , 
шторы. Будут функционировать 
пассажирский и грузовой лифты 
и т. д. 

Терапевтическое отделение 
стационара . Оно самое большое, 
рассчитано на (!() коек. В пала 
те интенсивной терапии — вся 
необходимая аппаратура и при
чем с кардиологическим уклоном. 

Акушерское отделение. Свет
лые, уютные палаты для ново
рожденных. Нредродильпая и ро
дильная комнаты. Здесь в непо
средственной близости — хорошо 
оборудованные предоперацион
ные и операционные залы. 

Вот нервное отделение. Для 
не специалиста это название , па 
первый взгляд, несколько стран
но звучит. Но, когда видишь 
своими глазами физиокабинет, 
кабинет водолечения и теплоле
чения, то невольно думаешь : на 
самом деле, где-где, а здесь с 
удовольствием можно лечиться 
и поправить свое здоровье. 

— Теперь в новой больнице 
появилась хорошая возможность 
создать добротно оснащенную, 
мобильную службу здоровья? 

— Да, конечно! — отвечает 
Валентина Васильевна . — Вот, 
смотрите, кабинет лечебной физ
к у л ь т у р ы . А когда позволит по

года, оольны с 
гимнастикой в 

О у дут 
саду, 

внимания 

заниматься 
хотя он 

вида пока достойного 
не имеет. Больничный городок 
занимает довольно внушительную 
площадь, посажено немало де 
коративных деревьев . Это только 
начало . . . 

— А когда, принимаете в но
вой больнице первых пациентов? 

— Практически через два-три 
дня, то есть с 6 — 7 декабря . 
Словом, все паши планы, задум
ки направлены к одной цели —• 
внести достойный вклад в реше
ние поставленной партией з а 
дачи обеспечить дальнейшее 
ебл ici.cn и с у ров ня медицинского 
обслуживания городского' и сель
ского населения . — В голосе 
главного врача слышится нескры
ваемая радость. . . 

— Что же , с новосельем! И. 
желаем вам успехов на поприще 

,i здоровья! 
Спасибо!. . 

Ц. Г О М Б Ы Н . 

Па 
вого 
слева 
открытия ; 
Максакова 

снимках: внешний вид ио-
корпуса больницы, внизу 
— торжественная минута 

главный врач В. В. 
принимает поздрав

ления от главного врача респуо-
ликанской больницы Д. Д. Васюг-
к и н а . 

Фото Д. Эрдынееиа. 

З А С Е Д А Е Т Ш Т А Б л н у ю 

Номсомо.пьская тизнь 

Недавно в колхозе имени 
Ленина прошло отчетно-вы-
бI>риие комсомольское собра
ние. Па нем состоялся дело
вой разговор. Была отмечена 
хорошая работа коллектива 

• Булакской . молочнотоварной 
фермы. Молодежь фермы пер 
вой в нашем районе выпол
нила план по надою молока 
за летний пастбищный период. 

Второй год после оконча
ния Бурятского сельскохо
зяйственного техникума по 
подготовке руководящих кад 
ров колхозов и совхозов рабо
тает ' заведующей этой фермой 
молодой коммунист Татьяна 
Дашииимаева . На собрании 
она рассказала о том, что 
условия в которых им прихо
дится работать, намного хуже , 
чем у соседей. Помещения 
фермы старые, требуется ка 
питальный ремонт. Но ре
з у л ь т а т ы социалистического 
соревнования показали : уме
т и ; правильно организовать 
дело, достичь высот профес
сионального мастерства, — о с 
нова ударного труда. 

В ходе комсомольского со
брания было обсуждено мно
го проблем, 'одна из которых 
—возможность с пользой и 
интересом проводить свое сво
бодное время после нелегкой 
трудовой смены. Во втором 
отделении колхоза — в селе 
Ягодном уже второй год не 
работает клуб. Мероприятий 
там никаких не проводится и 
далее фильмов не увидишь. 

— Быд бы у нас органи
затор в клубе, знающий свое 
дело, — сказал на собрании 
секретарь комсомольской ор
ганизации второго отделения 
колхоза Иван Ситников, — а 
помочь комсомольцы ему все
гда смогут. Мы решили обра
титься за помощью к, руко
водству колхоза. 

- На этом же собрании ком
сомольцы • поздравили комбай
нера Ивана Ситиикова, на
много перевыполнившего пла 
новое задание в ж а т в е - 8 2 , с 
наградой, путевкой в турис
тическую поездку. 

X . Б А Л Д А Н М А К С А Р О В А , 
зав. отделом комсомольских 

организаций горкома 
В Л К С М . 

(Начало на 1-й с т р . ) . 

тонкой, вывозкой и переработкой 
древесины. Отрицательным мо
ментом в деятельности лесозаго
товителей, да и по только их, яв 
ляетея отсутствие совместных 
координированных действий с по., 
селковым, а в ряде мест и с 
сельским Советами. 

На уровне ленинского ком
муниста ческого субботника идет 
активная подготовка в коллекти
ве разреза. «Холбольджинский», в 
котором примут участие 1156 
тружеников. Значительный объем 
работ запланирован на день. Бу
дет отремонтирован тепловоз, про
бурено 900 погонных метров сква
жин, отремонтировано 3 думпка
ра, смонтировано 500 метров ли. 
ний электропередач, ожидается 
ремонт экскаваторов, сбор метал
лолома, пастилка путей... С. этой 
недели по сменам начнется отра
ботка в зачет субботника. 

.На Селендумском РМЗ в день 
субботника будет выработано про
дукции на 28,2 тысячи рублей. 
3,2 тысячи рублей будет перечис
лено в фонд пятилетки. Нет со
гласованности с поселковым Со
ветом по вопросу организации ра. 
бот по благоустройству поселка. 
Не оформлена наглядная агита
ция. Есть еще недоработки в ча
сти проведения субботника .непо
средственно*'- на рабочих местах. 

Плохо идет подготовка к суб
ботнику в большинстве коллекти
вов строительных организаций. Не
достаточно занимаются вопросами 
подготовки к субботнику и в уп
равлении строительства ГРЭС. Не 
уделяется здесь должного внима
ния делу мобилизации коллекти
ва на выполнение поставленных 
задач. 

Л. ТИМОФЕЕВА. 

а п о 

(Начало на 1-й с т р . ) . 

Почему же так получилось , 
что при лучшем обеспечении 
кормами пять хозяйств района, 
снизили сдачу молока но срав
нению с прошлым годом? Анализ 
сложившегося положения с про
изводством и продажей молока 
показывает , что наличие достат
ка , кормов настроило некоторых 
руководителей, специалистов , 
животноводов на благодушный 
лад. Снизилась требовательность 
за порученное дело. Руководство 
и специалисты редкие го
сти на фермах. Пример Сутой-
ской фермы совхоза им., Тельма
на красноречиво говорит об этом. 

До сих пор здесь не могут пус 
тить в работу кормоцех. И совхо
зе имеются в достатке корма, по 
они 'используются нерациональ
но, без должной отдачи. Почти 
два месяца не могли пустить в 
работу второй кормосмеситель, 
на Булакской МТФ в колхозе им. 
Ленина,. 

«Центральное место в наших 
планах , — подчеркивал в своей 
речи на. ноябрьском ( 1 9 8 2 г.) 
Пленуме ЦК Генеральный секре
та])!, ЦК КПСС 10. I!. Андропов, 
— занимают меры, связанные с 
реализацией Продовольственной 
программы». Претворение про
граммы в ж и з н ь — дело уже 
сегодняшнего дня . И успешное 

проведение зимовки скота будет 
во многом способствовать выпол
нению планов текущего гида и 
будущего, Продовольственной 
программы и полом. 

{ Сейчас, перед животноводами 
колхозов н совхозов одной из 
главных задач является пуск в 
работу всех кормоцехов с тем, 
чтобы каждый килограмм имею
щихся кормов задавался только 
в приготовленном виде. Специа
листам необходимо еще раз пе 
ресмотреть рационы кормления 
животных , сбалансировать их но 
питательным элементам с добав
лением микро- и макродобавки. 
Установить строгий контроль за 
расходованием всех кормов. 

http://ici.cn

